



Wenn die Füße müde sind noch Wege
zu gehen, die Gedanken zu schwach
die Welt zu verstehen. Wenn das Alter
geworden ist zur Last und zum Leid,
spricht der Herr, unser Gott:
„Komm zu mir es ist Zeit!“

In stiller Trauer nehmen wir Abschied von meinem
lieben Vater, unserem Opa und Onkel, Herrn

Johann Berger

ehemaliger Besitzer des Kuhstallergutes in Puchham
„Kühberger“ in Mitterstroheim 20, 4074 Stroheim

der am Donnerstag, 17. April 2025, nach längerer
Krankheit, im 90. Lebensjahr friedlich eingeschlafen ist.

Wir versammeln uns am Dienstag, 29. April 2025,
um 14 Uhr in der evangelischen Kirche Eferding
zur Verabschiedung mit einem Trauergottesdienst.

Die Urnenbeisetzung erfolgt zu einem späteren
Zeitpunkt im engsten Familienkreis.

Unvergessen:

Deine Tochter Julia und Klaus

Thomas, Hannah
Enkel

Hanne-Lore und Hermann
Nichte

im Namen aller Verwandten

Anstelle von Kränzen und Blumen bitten wir um eine Spende
an die Volkshilfe IBAN: AT70 5400 0000 0023 2009
Kennwort: Begräbnis Johann Berger

Unser lieber Verstorbener ist ab Montag aufgebahrt.